



Communiqué du bureau de la CP-CNU

Paris, le 03 juillet 2024

Les résultats du premier tour des élections législatives anticipées du 30 juin sont extrêmement inquiétants : le Rassemblement national pourrait disposer d'une large majorité à l'Assemblée Nationale. L'extrême droite est de ce fait aux portes du pouvoir.

L'arrivée au pouvoir du rassemblement national conduirait à une crise démocratique majeure fracturant la société.

En matière d'enseignement supérieur et de recherche (ESR), l'extrême droite c'est la préférence nationale pour les étudiant.e.s comme pour les personnels, la réduction des droits et libertés académiques et pédagogiques, la censure de la pensée critique, le rejet de l'autre et le repli sur soi.

Ces idées sont aux antipodes de celles qui fondent le service public de l'ESR. Il appartient à la communauté universitaire de protéger les valeurs d'universalisme et d'humanisme, d'ouverture au monde, de solidarité et de liberté qui sont le socle de l'Université française.

Le bureau de la CPCNU appelle l'ensemble des étudiant.e.s et des personnels de l'ESR à faire front pour faire barrage partout et en toute circonstance à l'extrême droite.